

とふーめふー

題字・・・神田知道さん筆

平成29年
3月9日(木)

編集・発行

府中市教育委員会
電話 (0847) 43-7178
府中市元町1番地5

府中市の小中一貫教育は 次のステージへ！



4月から、市内全ての小中学校に、新たな小中一貫教育制度を取り入れ、「義務教育学校」「併設型小学校・中学校」へ移行します。

子供たちの9年間の成長に寄り添つた教育を進めます。

<府中市小中一貫教育> 平成16年スタート

一体型

(府中学園・府中明郷学園)

併用型

(府南学園)

連携型

(上下学園)

9年間を見通した「府中市小中一貫教育カリキュラム」をもとに、
子供たち一人一人の状況を把握した授業づくりの実践

<新たな小中一貫教育制度>

平成29年度スタート！！

義務教育学校

(府中学園・府中明郷学園)

校名は、府中市立府中学園

府中市立府中明郷学園 に変更

併設型小学校・中学校

(府南学園・上下学園)

校名は、現状の名前を使用します。

[新たな制度のポイント！！]

「子供たちの実態に応じた学習内容の入替え」と「府中市の独自教科の創設」が可能

子供たちが「志」をもち、「自己実現」を図る教育を実践します。



府中市教育委員会

教育長 平谷 昭彦

府中市では、これまで子供たちの学びの環境を整えるために、市民の皆様のご理解、ご支援をいただき、小中一貫教育、そしてコミュニティ・スクールに取り組んできました。この取組みを更に発展させため、新たに学校教育法に示された「小中一貫教育制度」を導入し、4月から市内小中学校を「義務教育学校」並びに「併設型小・中学校」に移行します。

すでに小中一貫教育を実施している府中市が、新たな「小中一貫教育制度」を導入する理由は、ただ一つ。子供たちに、今以上に学ぶ楽しさや学校生活の充実感を味わってほしいからです。

未来へはばたくグローバルなセンスとローカルなアイデンティティを兼ね備えた「グローカルな大人」へと成長できるよう、府中市の教育をさらに前進させていきます。

府中市では、これまで子供たちの学びの環境を整えるために、市民の皆様のご理解、ご支援をいただき、小中一貫教育、そしてコミュニティ・スクールに取り組んできました。この取組みを更に発展させため、新たに学校教育法に示された「小中一貫教育制度」を導入し、4月から市内小中学校を「義務教育学校」並びに「併設型小・中学校」に移行します。

すでに小中一貫教育を実施している府中市が、新たな「小中一貫教育制度」を導入する理由は、ただ一つ。子供たちに、今以上に学ぶ楽しさや学校生活の充実感を味わってほしいからです。

未来へはばたくグローバルなセンスとローカルなアイデンティティを兼ね備えた「グローカルな大人」へと成長できるよう、府中市の教育をさらに前進させていきます。

府中市の小中一貫教育が
目指すもの

現在の学校と、何が変わって、何が変わらないの？

義務教育学校、併設型小・中学校では、国が定めている「教育課程」の特例が認められることになり、子どもたちが行う教育活動を、今までより更に充実したものにできます。

現在ある校歌や校旗、制服や体操服、また、学校の授業時数に変わりはありません。もちろん、学校の位置や通学区域も変わりません。

義務教育学校や併設型小・中学校になると、子どもたちにとって何がいいの？

「教育課程」の特例が行えることにより、子どもたちにとって学習が分かりやすく、学力が向上するように「学習内容の配列を工夫」したり、これから社会に対応できる力を付けるために「独自の教科」を設定したりできます。例えば、「グローバル・コミュニケーション科」「ものづくり科」などです。

新たな「小中一貫教育制度」 Q&A

併設型小・中学校と義務教育学校では違いがあるの？

併設型小・中学校は、これまでと同様に小学校、中学校が離れた校舎で生活をし、行事や授業の一部で小と中がつながりを持ちます。入学式や卒業式はそれぞれで実施します。

義務教育学校は、1年生から9年生(中学校3年生)までの9学年の子どもたちが一体型の校舎で生活をします。1年生で入学式、9年生で卒業式を行います。

学校行事やコミュニティ・スクールは変わらないの？

これまでと同様に、学園や学校の実態に応じて、子どもたちにとって最も効果のある学校行事をつくることができます。

コミュニティ・スクールは、「地域と家庭、学校が一体となって地域の子どもを育て、ともに成長していく」仕組みです。これからも府中市の重要な取組みとして、変わりなく継続していきます。

子どもたちの輝く未来のために、持続可能な未来を創るために、最善の教育を届けます。

よろしくお願いします

平成二十八年十二月から府中市教育委員会委員。府中まちなか繁盛隊の代表者としても活躍中。

高橋良昌です。府中市教育委員会
一年生となりました。

どうぞよろしくお願いします。

就任の挨拶

高橋良昌



ありがとうございました

教育委員が
変わります

井上博昭



子供たちや先生方、保護者や地域の皆様の学びへの熱意を受け止めることは、本当に大変でした。しかし、教育現場でお聞きした思いを府中市の教育の充実に生かすためにはどうすればよいのかを考えるのは、勉強になります。これからは、ひとりの市民として、府中市の教育の発展を応援していきます。

教育委員の任期を終えて